

### MOT DU MAIRE



Il y a maintenant un an naissait la commune nouvelle « LE ROUGET-PERS ».

Pour chacun d'entre nous cela n'a rien changé à notre quotidien si ce n'est notre adresse postale. Le plus gros défi est celui relevé par vos élus, conseillers municipaux, qui aujourd'hui œuvrent sur un territoire qui s'étend des berges du lac de Saint-Etienne-Cantalès au Nord à la RN 122 au Sud.

Le challenge est de taille mais après seulement un an, je suis persuadé que le choix de cette union de nos deux communes a été le bon.

La commune du ROUGET-PERS, forte de plus de 1 300 habitants, a conforté sa place dans la nouvelle communauté de communes de la Châtaigneraie Cantalienne qui a vu le jour le 1<sup>er</sup> janvier 2017. Sur les 51 communes de ce nouveau territoire, nous en sommes la 3<sup>e</sup> plus importante démographiquement.

Notre situation géographique centrale, nos commerces, services et associations dynamiques, ainsi qu'un engagement permanent de vos élus doivent permettre à notre belle commune d'y jouer un rôle actif.

2016 a été une année de transition, une année d'appropriation, une année de réflexion.

2016 a permis de préparer la mise en œuvre de projets qui vont donner un réel et nouveau dynamisme au ROUGET-PERS. Tel est en tout cas le vœu de ses élus.

2017 sera une année d'engagement et de réalisations.

Je vous souhaite, au nom de l'ensemble du conseil municipal, pour vous et ceux qui vous sont chers, une douce et heureuse année 2017, pleine de bonheur et de joies partagées.

Bien Cordialement,

*Le Maire,*  
**Gilles COMBELLE**

### INFOS DIVERSES



#### VŒUX 2017

*Vous êtes cordialement invités **VENDREDI 27 JANVIER à 19 h 00** à la salle polyvalente du Rouget pour la présentation des vœux de la nouvelle année.*

#### RECENSEMENT DE LA POPULATION

2017 sera également l'année du recensement de la population de la commune du ROUGET-PERS. Il se déroulera du 19 janvier au 18 février 2017.

Un agent recenseur nommé par la Mairie vous rendra visite. Il est tenu au secret professionnel et est muni d'une carte officielle. Il vous remettra les questionnaires ou vous proposera de répondre sur internet.

Les agents recenseurs sont Martine LAMOUREUX et Marie-France MOISSINAC pour Le Rouget et Odette FABRE pour Pers. Je vous remercie de leur réserver le meilleur accueil.

Permettez-moi d'insister et de vous dire l'importance d'une collecte sérieuse et efficace des données. En effet, les résultats du recensement déterminent la population officielle de la commune et conditionnent les dotations financières de l'Etat à notre budget.

Votre participation est donc essentielle.

# LETTRE D'INFORMATION

## LE ROUGET - PERS

### 2016 : RÉTROSPECTIVE

Un chantier imprévu sur les salles de classes du Rouget a animé cette année. L'effondrement d'environ 1 m<sup>2</sup> de plafond de la salle informatique a nécessité l'évacuation des 6 salles de classe et la réalisation de travaux pour sécuriser la totalité des plafonds.

Il a été décidé de procéder également à l'étanchéité des murs de l'école et au changement des sols dégradés des salles de classe.

L'ensemble de ces travaux effectués sur l'école d'un coût de près de 120 000 € HT, ont été soutenus financièrement par l'Etat (43 000 €) et par la communauté de communes Cère et Rance en Châtaigneraie (6 500 €).

Par ailleurs, la réfection extérieure (toiture, menuiseries, enduit) du bâtiment de la piscine est en cours de finition pour un coût d'environ 65 000 € HT (financée à près de 80 % par l'Etat, le Conseil départemental et la réserve parlementaire du Député Alain CALMETTE).

Enfin les travaux d'entretien de la voirie ont été réalisés sur l'ensemble de la commune pour environ 50 000 € HT.

L'année s'est terminée par la traditionnelle distribution des colis de Noël du CCAS (Centre Communal d'Action Sociale) aux habitants de notre commune de plus de 75 ans : 210 personnes en ont été bénéficiaires.

### 2017 : ANNÉE D'ENGAGEMENT

Tout d'abord, la reconfiguration des vestiaires du stade, sous les tribunes, offrira aux divers pratiquants d'activités sportives et associatives des installations entièrement rénovées (nouveaux vestiaires, club house-salle d'activités, terrains de pétanque couverts).

Ce projet va également permettre d'engager l'aménagement extérieur du site que les élus souhaitent voir s'ouvrir encore plus à la population afin de créer un espace sportif et de loisirs fort et cohérent.

Deux logements locatifs seront construits, en association avec Polygone, rue du Brégoux, afin de favoriser le maintien de la population communale.

L'extension du bâtiment des ateliers municipaux, financée par la pose de panneaux photovoltaïques, permettra une utilisation plus rationnelle du site.

Les études pour les rénovations de la maison Rhodes par l'Office Public de l'Habitat Logisens, et de la rue de l'Eglise à Pers sont engagées.

En partenariat avec la communauté de communes, les recherches de financements pour la construction d'un bâtiment, abritant une médiathèque et des salles d'activités, sont en cours. La réalisation d'un pôle santé regroupant l'ensemble des professionnels est également à l'étude. Enfin, la construction des bâtiments techniques sur le karting du Lissartel conforte l'activité du site.

Je ne saurais oublier, le projet qui nous tient particulièrement à cœur et sur lequel nous travaillons depuis plus de 2 ans avec Monsieur MARTIN, Président de l'association Handi-Aide, qui est la construction d'une structure d'accueil pour déficients visuels atteints de troubles associés. Le Président du Conseil départemental, Vincent DESCOEUR, ayant donné son accord pour ce projet, l'association espère débiter les travaux avant la fin de cette année. C'est un projet privé, mais compte tenu de son importance (accueil d'une quarantaine de résidents, création d'emplois, installations potentielles de nouvelles familles), la commune accompagne et favorise, dans la mesure de ses moyens, son implantation.

**Comme vous le constatez, la commune du ROUGET-PERS a des projets et s'inscrit de façon volontariste dans la dynamique territoriale.**